

# たんぽぽ



熊野第三小学校  
1年生学年通信  
R4. 11. 28  
No. 17

## 学習発表会 ありがとうございます！

19日(土)は、学習発表参観日に来てくださりありがとうございました。  
子供たちは本番に向けて、セリフや動きの練習を毎日頑張りました。終わった後、感想を聞くと、「お家の人に来てもらったよ。褒めてもらったよ。」など、大満足でした。また、みんなで頑張って保育園児さんや幼稚園児さんに、シャボン玉づくりを教える大変さや喜びを体験し、一回り大きくなった一年生。これからも、発表会で身に付けた力を、いろんな場面で発揮し、活躍して欲しいなと思います。  
保護者の皆様、シャボン玉遊びにご協力いただき、ありがとうございました。

## シャボンたまフェスタ



## 生活科「じぶんでできるよ」について

この学習では、自分の家庭生活を振り返り、支えてくれている家族のことや、自分のできることなどについて考え、自分の役割を積極的に果たすことを目標に進めていきます。家庭学習として「しごとしらべ」をしたり、家庭で取り組んだ仕事について保護者の方にコメントを書いて頂いたりすることになります。ご多用とは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

また、自分たちでできることの学習で、シューズ洗いにチャレンジします。自分のできることを増やしていこうと、1年生みんなで頑張ります。ご家庭にあるシューズ洗いブラシ(歯ブラシ等)を、学校に持ってきてください。記名を宜しく願います。12月2日(金)に行いますので、その日はシューズを持って帰りません。学校で乾かして、月曜日に自分で洗って乾いたシューズを履きます。お知りおきください。

## <ノートについて>

国語科のノート、連絡帳のノートは学校で一括購入します。漢字ノートは、一括購入しませんので、ご家庭でご準備ください。50字詰め(中心リーダー入)のノートを購入してください。

よろしくお願いいたします。

## ☆計算カードについて☆

毎日、お忙しい中、習読と計算カードの宿題を聞いていただきありがとうございます。毎日続けることで、子供たちは、ぐんぐん力をつけています。計算カードは、時間を計ったり、カードを足し算と引き算を混ぜてバリエーションを変えてみたりして、計算練習にチャレンジしてみてください。12月は、2学期の学習のまとめの時期。足し算や引き算の計算力をどんどんつけていきましょう。

## ☆お知らせとお願い☆

寒くなってきました。子供たちの服装も暖かくして登校しましょう。服装のきまりについては、裏面に再度載せておりますので、ご確認よろしくお願いいたします。